

に盛んにメモを走らせていました。

同社の山口リーダーは「我々は社会インフラとして、点検整備を通じてクルマの安心・安全の確保に力を入れていることを特に訴えたかった」と話し、「フレキや下回りの説明では、車検と整備の違いを示しながら、整備の重要性を強調していました。

道運輸局自動車技術安全部の中里秀人保安・環境調整官は「整備工場の現場を知らない素人集団もあり、クルマや点検整備の知識を把握しても

らう絶好の機会になつた。実際に整備事業者の仕事の流れを確認することで、書類だけでは分からぬことも見えてくる。研修を普段の業務に活かしてほしい」と話していた。



点検整備の説明を受ける支局の整備担当職員

明か識整大場フ受手ス網やにて確

伸手と食はらオニされ。ツれにつれ 加前家

いた。野球独りで、力も発信

いた。野球独りで、力も発信

ト選手権”では、小ぶりの芋の中から1グラムでも重い芋を手に重量計測。初回は昨年も

カネタグループ（金田一宏社長）は7日、地域応援イベント『カネタグループプレゼンツはたらく自動車大集合』を旭川スタジアムで開催した。このイベントは、北海

野球独立リーグを応援
カネタG 公式戦で車の魅力も発信

道ベースボールリーグ公式戦で活躍する野球チークム『旭川ビースターズ』の試合応援と、観戦で球場を訪れた人々にクルマの魅力を伝える催しとして企画。



自社が扱う車両などを展示

富良野ブルーリツジが対戦。始球式では金田社長がマウンドに立ち投球、歓声の中試合が始まり、約3時間の熱戦が繰り広げられた結果、旭川ビーチームが13対3と快勝。試合後は、金田社長による表彰セレモニーが執り行われ、その後は選手達と来場者による“ふれあい運動会”が行われた。

スタートが13対3と快勝。試合後は、金田社長による表彰セレモニーが執り行われ、その後は選手達と来場者による“ふれあい運動会”が行われた。イベントを取りまとめた、同社総務人事・サボの大型車のほか、消防車両を展示し、会場に来る子どもを中心にクルマの魅力を伝えるのと、地域に根ざした地元の野球チームを応援する地域貢献の一環として開催した。また当社では外国人社員が多く在籍しており、ビースタジアムでも働きながらプレーする外国人選手がいるので、チームと紹介を深めながら何れは当社が選手の受け皿となり応援を続けた。千晶さんは「この日を迎える事にかこの日を迎える事ができました。今回が新入社員全員が各店舗から参加している」と語った。



試合終了後のセレモニー

リサイクルを通じて地球環境に貢献

石上車輛株式会社

日本最大級の総在庫数!
中古部品50,000点

リペア済みバンパー多数在庫 カラードバンパーも承ります!

安心・安全をサポート
各種メーカー取り扱い・お車のことなら

・取り扱い商品・

小型・大型自動車部品
各メーカー部品協力店

◆日本エアーブレーキ(株)道北地区サービスステーション◆
◆パナソニック バッテリー特約店◆

機械工具 ●自動車整備機器 ●検査機器

JGP 自動車リユース部品総合販売
HATTA SHOUKAI
㈱まるふく八田商会
〒098-0333 北海道上川郡倒瀬町元町1番2号
TEL. 0165-34-2457 FAX. 0165-34-9088